
平成２７年度 第２回学校評議員会 ＜議事録＞        平成２７年１１月９日（月） 

（１）開 会 校長挨拶 

   出 席 （学 校）後藤校長、目谷副校長、三條教頭（全日）、武藤教頭（定時）、安斎事務長 

       （評議員）田代雄一、黒元浩志、太田隆久、岡田理恵 ＜敬称略＞ 

（２）全日制部活動見学 

  ・バドミントン部  ・女子バレーボール部  ・書道部   ・吹奏楽局  ・放送局 

・科学部  ・クッキング部 

（３）定時制給食指導参観及び給食試食 

（４）学校概要の説明 

・全日制  学校概要について（三條教頭） 

・定時制  学校概要について（武藤教頭） 

（５）定時制授業見学（１校時） 

・１年（国語総合）  ・２年（地理Ａ）  ・３年（数学Ａ）  ・４年（英語Ⅱ） 

（６）平成２７年度学校評価集計結果（中間自己評価）について 

・全日制  中間自己評価について（目谷副校長） 

・定時制  中間自己評価について（武藤教頭） 

（７）情報交換・意見交換 

【全日制】 

・岡田評議員：中間自己評価において「SSH が全校的な取組となっているか」の評価が下がった理由は

何か。 

   （ 回 答 ）：まだ理数科を中心とした取組にとどまっており、SSH の成果を普通科に広げていくこと

が課題として挙げられる。また、SSH に対して教員間にも意識の差があり、一部の教員に

負担が偏っている面もある。これからの教育は、知識集中型から思考力・判断力・表現力等

の活用する力を育成していく必要がある。そのためにも SSH を、これからの滝川高校の教

育のあり方を構築する契機としたい。 

・太田評議員：１１月１１日から冬の交通安全運動がはじまるので、冬に向けて充分に注意・指導して欲

しい。 

・黒元評議員：特に自転車マナーについては、滝川高校だけの問題ではなく、他の高校も、そして大人自

身も考えていかなければならない大きな問題である。 

  （ 回 答 ）：全日制では交通安全講話の実施、定時制では学校前で交通安全街頭運動を実施して意識の

高揚を図っている。適切な交通マナーの実現には、社会全体（小、中、高、大学、地域）で

組織的な取り組みが必要であると考える。 

  ・岡田評議員：オープンスクールの参加者が少ないのではないか。 

  （ 回 答 ）：過去に板東園長の講演があった時は、非常に参加者が多かったことがある。今年は昨年よ

り多くなっており、体験入学には新しい傾向として中学３年生だけでなく、中学１・２年生

の参加もあった。 

  ・岡田評議員：スクールカウンセラーはどのような活用状況か。 

   （ 回 答 ）：月２回、各２時間である。潜在的に心の悩みを抱えている生徒が多く、予想よりも利用者

が多い。今後も継続していきたい。 

 

【定時制】 

  ・田代評議員：アクティブ・ラーニングはどの教科で実施しているか。 

   （ 回 答 ）：英語の一部で実施している。まだ、他の教科までは広まってはいない。 

        教科研修は、１教科１名なので全日制とも連携しての実施を検討していきたい。 

 ・岡田評議員：１年生の退学が多いのではないか。 

  （ 回 答 ）：昨年に比べて、多いわけではない。今後とも、きめ細かい指導に努めるとともに、生徒が

定時制に通う意義が感じられる教育活動を推進する。 

（８）閉 会 校長挨拶 

 

 ＜記録者＞ 事務長 安 斎  昇 

 


